

Theatergruppe Holler Firlefanz:

Karaokefieber ausgebrochen!



Holle (kj). Personen, die sich am Abend des 16. Februars in der Nähe der Grundschule Holle aufhielten, haben möglicherweise etwas Seltsames bemerkt.

Laute Musik dröhnte aus dem Theatersaal, ausgelassenes Lachen ist zu vernehmen und jemand trällert doch tatsächlich einen Song von Michael Jackson.

Klare Hinweise darauf, dass der Holler Firlefanz mit dem Karaokefieber infiziert ist.

Unter anderem können folgende Symptome auftreten: Unerklärliche Begeisterung für deutsche Schlagerhits, plötzliches Bedürfnis Britney Spears zu performen,

Herzklopfen beim Mitsingen von Ronan Keatings „When You

Say Nothing At All“, Schwächeanfälle nach wilden Tanzeinlagen zur allgemeinen Begeisterung des Publikums.

Wer sich auch anstecken lassen will, sollte sich unbedingt den 23. März frei halten. Um 18 Uhr bis „open end“ wird der Vorhang im Theatersaal der Grundschule Holle für alle Mutigen geöffnet und jeder ist willkommen sein (mehr oder weniger) großes Talent unter Beweis zu stellen.

Es gibt eine riesige Auswahl an Songs, die von den aktuellen Charts bis hin zu allseits geliebten Klassikern reicht, sowohl auf Englisch, als auch auf Deutsch.

Wir freuen uns auf euch - der Eintritt ist natürlich frei!